

## 友達と公園で過ごした日

先週の日曜日、私は親友のけんとうさんと大きな公園へ行きました。天気がとても良くて、暖かかったので、外で過ごすのにぴったりでした。私たちは朝早く家を出て、電車で公園まで行きました。公園に着くと、もうたくさん的人がいました。家族連れやカップルがピクニックを楽しんでいて、にぎやかな雰囲気でした。

けんとうさんはカメラを持って来て、景色や花の写真を撮りました。私はお弁当を作つて持つて行きました。お弁当には、卵焼きと野菜サラダを入れました。私たちは池のそばのベンチに座つて、お弁当を食べました。食べながら、学校の話や将来の夢について話し合いました。

食事の後、少し散歩をしました。池では鴨が泳いでいて、子供たちがパンを投げてあげていました。その様子を見て、私たちも楽しくなりました。途中でアイスクリームを買って、食べながら歩きました。

午後になると、空が少し曇つてきました。もし雨が降つたら困るので、早めに帰ることにしました。けんとうさんが「また今度、違う公園へ行こう」と言いました。私は「いいね、楽しみにしている」と答えました。家に帰る電車の中で、今日の楽しい思い出を振り返りました。友達と過ごす時間は、いつも幸せな気持ちにさせてくれます。